

Nomor : 114/TR-SP/TRA/XI/2015  
Lampiran: 1 Bundel  
Perihal : Undangan Pelatihan

Bandung, 13 November 2015

Kepada Yth.  
Bapak/Ibu  
Di  
Tempat

Dengan Hormat,

Sebagai penghujung di akhir tahun 2015 Transforma mempersempatkan beberapa program yang ternyata cukup banyak peminatnya terhadap keberadaan program ini, diantaranya CISA dan COBIT 5. Seperti Berdasarkan Foote Partner IT Skills & Certifications Index terkini, dimana sertifikasi CISA ini termasuk kategori best certification, sebagaimana dikonfirmasi oleh SC Magazine dan survey dari Global Knowledge dan Penton, sedangkan COBIT 5 itu dikenal sebagai best practice terkini yang sering digunakan seiring dengan semakin dibutuhkannya IT Governance dan Management.

Sementara pada konteks Manajemen dan Informasi Bisnis, dimana Manajemen kualitas data di era informasi sekarang ini merupakan kebutuhan yang krusial dalam mendukung manajemen perubahan organisasi serta Arsitektur Informasi Bisnis dapat menjadi referensi organisasi sebagai salah satu asset kunci dalam peningkatan perusahaan.

Dengan ini, kami bermaksud mengundang Bapak dan Ibu sekalian dalam program edukasi Transforma Institute bulan November-Desember 2015 yang terdiri atas beberapa event edukasi berlokasi di Bandung sebagai berikut:

1. **Penyusunan Master Plan TI**, Kamis – Jumat, 26-27 November 2015 @ Grandsetiabudi Hotel (Setiabudi)
2. **CISA (Certified Information System Auditor) Exam Review 2015: Preparation dan Tryout Ujian Profesi Audit TI Global**, Senin – Jumat, 30 November – 4 Desember 2015 @ Golden Flower Hotel (Asia Afrika)
3. **Arsitektur Informasi Bisnis : Analisis Kebutuhan Informasi menuju TI yang Efektif**, Kamis – Jumat, 3-4 Desember 2015 @ Golden Flower Hotel (Asia Afrika)
4. **COBIT 5: Proses dan Implementasi**, Senin – Rabu, 7-9 Desember 2015 @ De Java Hotel (Sukajadi)
5. **Blueprint Program Peningkatan Kualitas Data: Penyusunan Arsitektur dan Kecukupan Governance**, Rabu – Kamis,, 9-10 Desember 2015 @ Grandsetiabudi Hotel (Setiabudi)

Sebagai tambahan informasi, kami lampirkan proposal pelatihan, daftar hotel terdekat, serta formulir pendaftaran program edukasi tersebut. Besar harapan kami, Bapak/Ibu dapat menghadiri acara ini ataupun dapat mengirimkan staf perwakilan terkait. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
CEO Transforma

  
**transforma**  
Business & Technology Alignment

Dr. Basuki Rahmad, CISA, CISM, CRISC